

Histórica jornada en el Club Hípico de Santiago marcará un hito para la formación profesional de jinetes en Chile

Este viernes 20 de junio de 2025, el Club Hípico de Santiago será escenario de una jornada especialmente significativa para la hípica nacional. En el marco del tradicional **Clásico Arturo Lyon Peña**, Condicional Grupo 1 para Hembras de 2 años, se llevará a cabo también la **primera versión** de la **Carrera Especial “Escuela de Jinetes – Universidad del Alba”**, una instancia que marcará un antes y un después en la formación académica de los jinetes chilenos.

La **Presidenta del Consejo Superior de la Hípica Nacional, Dra. Cecilia Montero Sepúlveda**, encabezará las actividades del día junto al Presidente del Club Hípico de Santiago, Sr. Carlos Heller Solari, en una jornada que celebrará tanto el alto nivel competitivo del evento como un avance sin precedentes en materia de profesionalización del deporte.

Por primera vez, competirán en una misma carrera los **12 Jinetes Aprendices** que cursaron y aprobaron el **Programa para Jinetes Aprendices**, cuya malla académica fue desarrollada exclusivamente por la **Facultad de Ciencias Agropecuarias de la Universidad del Alba, en alianza con el Consejo Superior de la Hípica Nacional**, los gremios de Jinetes y Preparadores, y los Hipódromos centrales del país.

Este Programa representa la primera experiencia a nivel mundial en que jinetes aprendices acceden a una **malla curricular diseñada especialmente para su disciplina**, integrando formación técnica, deportiva y ética, con el respaldo de una institución universitaria acreditada.

Desde el Consejo Superior de la Hípica Nacional, destacamos este importante paso hacia una hípica más moderna, exigente y formativa, y reiteramos nuestro compromiso con el desarrollo integral de quienes forman parte de este deporte. La jornada del viernes será, sin duda, una celebración del presente y una apuesta concreta por el futuro de la hípica chilena.